

Ralf Felder ist seit über 50 Jahren in der Musikbranche in vielen Bereichen aktiv. Er spielt Schlagzeug, Gitarre, Bass, Klavier, ist Sänger, Komponist, Produzent, mixt und arrangiert. Bei der Vielzahl der Instrumente, die er beherrscht, liegt sein Hauptaugenmerk aber nach wie vor auf dem Schlagzeug.

Felder besitzt ein eigenes Tonstudio, in dem er für große, internationale Plattenfirmen produziert. Neben dem Recording von Stars wie „Aha“, „London Beat“ oder „Brian Adams“ hat er gut 50 Tonträger gemixt und gemischt, zuerst auf Vinyl, später dann auf CDs.

Neben Musikmischungen für Radio, Funk und Fernsehen wie „Der große Preis“, „Die deutsche Schlagerparade“ und „Die goldenen Stimmgabel“ für Dieter-Thomas Heck hat er in seinem Studio rund 1000 Radio- und Fernsehsendungen sendefertig gemischt und produziert. In 50 Jahren kümmerte sich Ralf Felder höchst erfolgreich um seine Kunden, deren Klänge und Töne.

Felder schreibt selbst Musik und produziert seine eigenen Aufnahmen. Zum Plattenvertrag unter eigenem Namen ist es bisher nicht gekommen. Die Zeit und Gelegenheit dazu hat sich in der Vergangenheit nicht ergeben, anderes hatte Vorrang (siehe Biographie).

Ralf Felder ist seit neustem auf den gängigen Plattformen mit seinen ersten Titeln vertreten: „Live in love together“, „Walkin on the moonlight“, „Save your Heart“ und „All the people want to live in Hollywood“.

Eins ist sicher: Wir werden noch viel von dem Multitalent Ralf Felder hören.